

Die Frauen 1 und Männer 1 hatten an diesem Wochenende keinen Spieltag.

Verbandsliga Südbaden // Frauen 2

5 : 3

KSV Hölzlebruck : ESV Villingen

Petra Braun 517 / 1 MP, Vroni Waldvogel 488 / 1 MP, Ilse Krügel 487, Meike Jaschke 466 / 1 MP, Erika Feser und Renate Weidinger 446, Helga Langenbacher 443

Nach der Fasnachtspause wollte unsere zweite Frauenmannschaft gegen den ESV Villingen wieder an die guten Ergebnisse zu Beginn dieses Jahres anknüpfen. Gleich im Startpaar sollten Erika und Vroni hierfür schon eine gute Ausgangslage schaffen. Während Vroni sehr gut

startete und ihr Duell für sich entscheiden konnte, fand Erika nicht richtig ins Spiel und wurde daher nach 60. Wurf für Renate ausgewechselt. Aber auch Renate schaffte es nicht mehr den Mannschaftspunkt noch zu gewinnen. Im Mittelpaar gingen nun Helga und Meike auf die Bahn und wollten den Rückstand von 22 Kegeln wieder aufholen. Da vor allem Meikes Gegnerin sehr große Probleme mit unserer Bahn hatte, gelang es Meike mühelos den Rückstand aufzuholen und ihren Mannschaftspunkt zu gewinnen. Anfangs sah es auch so aus als könnte Helga ihren Punkt gewinnen, doch leider machte sie es nochmal spannend und verlor in den letzten Würfeln knapp den Mannschaftspunkt. Trotzdem konnten Ilse und Petra mit einem Vorsprung von 36 Kegeln beginnen. Vor allem Petra ließ hier nie Zweifel an einem KSV-Sieg aufkommen, da sie von Anfang an sehr gut spielte und ihren Mannschaftspunkt souverän gewinnen konnte. Auch Ilse spielte gut, musste am Ende jedoch ihre Gegnerin ziehen lassen und daher auf der letzten Bahn den Mannschaftspunkt abgeben. Dennoch hatten die beiden den Vorsprung auf insgesamt 76 Kegel ausgebaut, wodurch auch die beiden Mannschaftspunkte für das Gesamtergebnis auf unser Konto gingen.

Die Männer 2 haben ihr Spiel gegen Germania Winzeln auf Samstag, den 10.03.2018 verlegt.

Bezirksklasse B 4er / Gemischte

1 : 5

SG Konstanz : KSV Hölzlebruck

Achim Scherer 516 / 1 MP, Markus Löffler 504 / 1 MP, Tim Wagner 499, Willi Link 474 / 1 MP

Die Erfolgsserie für unsere gemischte Mannschaft reißt nicht ab, auch gegen die SG Konstanz konnten sie einen Sieg einfahren. Bereits im Startpaar sorgten Tim und Willi dafür, dass das Spiel in die richtige Richtung ging. Tim konnte zwar seinen Mannschaftspunkt nicht gewinnen, spielte aber persönliche Bestleistung und gab daher nicht zu viele Holz ab. Im zweiten Duell des Startpaares konnte Willi seinen Gegner von Anfang an in Schach halten und daher ungefährdet seinen Mannschaftspunkt gewinnen. Mit einem hauchdünnen Vorsprung von 3 Kegeln gingen Markus und Achim auf die Bahn. Beide konnten ihre Mannschaftspunkte ebenfalls sehr souverän gewinnen und machten damit den 5 zu 1 Sieg für unsere Gemischte perfekt.